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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
___________

CHANGEURS DE PRISES –

Partie 1: Prescriptions de performances
et méthodes d’essai

AVANT-PROPOS
1) La CEI (Commission Électrotechnique Internationale) est un organisme de normalisation international qui

regroupe l’ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités Nationaux de la CEI). La CEI a pour
but de promouvoir la coopération internationale sur tous les problèmes de normalisation dans les domaines
électriques et électrotechniques. À cette fin, outre d’autres activités, la CEI publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités techniques – tous les comités nationaux de la CEI qui sont
intéressés par le sujet traité peuvent participer à ces travaux d’élaboration. Des organisations internationales,
gouvernementales et non gouvernementales peuvent également participer à ces travaux en liaison avec la CEI.
La CEI collabore étroitement avec l’Organisation internationale de normalisation (ISO) sur la base de termes
convenus par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou les conventions formelles de la CEI sur des points d’ordre technique expriment, dans la
mesure du possible, un consensus international sur les sujets correspondants, puisque chaque comité
technique regroupe des participants issus de l’ensemble des Comités nationaux intéressés.

3) Les documents produits ont la forme de recommandations à usage international; ils sont publiés sous forme de
normes, spécifications techniques, rapports techniques ou directives et acceptés par les Comités nationaux
dans cet esprit.

4) Afin d’encourager l’unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s’engagent à appliquer les
Normes internationales de la CEI de manière transparente, dans toute la mesure du possible, au sein de leurs
normes nationales et régionales. Toute divergence entre la norme CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante devra être clairement soulignée ultérieurement.

5) La CEI n’applique pas de procédure d’estampillage pour indiquer son approbation, et ne peut être tenue pour
responsable au regard des équipements déclarés en conformité avec l’une de ses normes.

6)  L’attention est attirée sur le fait que certains éléments de la présente Norme internationale peuvent être soumis
à des droits de propriété intellectuelle. La CEI ne pourra être tenue responsable de l’identification de ces droits
de propriété intellectuelle.

La Norme internationale CEI 60214-1 a été établie par le comité d’études 14 de la CEI:
Transformateurs de puissance.

Cette première édition de la CEI 60214-1 annule et remplace la CEI 60214 publiée en 1989.
Cette édition constitue une révision technique.

Le texte de la présente norme est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

14/457/FDIS 14/462/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l’approbation de cette norme.

Cette publication a été rédigée selon les Directives ISO/CEI, Partie 2.

La CEI 60214 comprend les parties suivantes, présentées sous le titre général Changeurs de
prises:

Partie 1: Prescriptions de performances et méthodes d’essai
Partie 2: Guide d’application (à l’étude)
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
___________

TAP-CHANGERS –

Part 1: Performance requirements
and test methods

FOREWORD
1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising

all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International
Organization for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the
two organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical specifications, technical reports or guides and they are accepted by the National
Committees in that sense.

4)  In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5)  The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6)  Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 60214-1 has been prepared by IEC technical committee 14: Power
transformers

This first edition of IEC 60214-1 cancels and replaces IEC 60214 published in 1989. This first
edition constitutes a technical revision.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

14/457/FDIS 14/462/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

This publication has been drafted in accordance with the ISO/IEC Directives, Part 2.

IEC 60214 consists of the following parts, under the general title Tap-changers:

Part 1: Performance requirements and test methods
Part 2: Application guide (under consideration)
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Le comité a décidé que le contenu de cette publication reste inchangé jusqu'en 2007. A cette
date, la publication sera
•  reconduite;
•  supprimée;
•  remplacée par une édition révisée, ou
•  amendée.
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The committee has decided that the contents of this publication will remain unchanged
until 2007. At this date, the publication will be

• reconfirmed;
• withdrawn;
• replaced by a revised edition, or
• amended.
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CHANGEURS DE PRISES –

Partie 1: Prescriptions de performances
et méthodes d’essai

1 Domaine d’application

Cette norme s’applique aux changeurs de prises en charge aussi bien de type à résistance
qu’à bobine d’inductance, aux changeurs de prises hors circuit et à leurs mécanismes
d’entraînement à moteur. Elle s’applique essentiellement aux changeurs de prises immergés
dans de l’huile pour transformateur selon la CEI 60296, mais elle peut également être utilisée
pour des changeurs de prises à isolation gazeuse ou immergés dans d’autres liquides
isolants dans la mesure où les conditions sont applicables.

Elle s’applique aux transformateurs pour applications de puissance et de distribution et aux
bobines d’inductance.

Elle ne s’applique pas aux transformateurs et bobines d’inductance pour applications de
traction.

2 Références normatives

Les documents de référence suivants sont indispensables pour l'application du présent
document. Pour les références datées, seule l'édition citée s'applique. Pour les références
non datées, la dernière édition du document de référence s'applique (y compris les éventuels
amendements).

CEI 60060, Techniques des essais à haute tension

CEI 60076-1:2000, Transformateurs de puissance – Partie 1: Généralités

CEI 60076-3:2000, Transformateurs de puissance – Partie 3: Niveaux d’isolement, essais
diélectriques et distances d’isolement dans l’air

CEI 60137, Traversées isolées pour tensions alternatives supérieures à 1 000 volts1

CEI 60214-2, Changeurs de prises – Partie 2: Guide d’application 2

CEI 60270, Techniques des essais à haute tension – Mesures des décharges partielles

CEI 60296, Spécification des huiles minérales isolantes neuves pour transformateurs et
appareillage de connexion

CEI 60354, Guide de charge pour transformateurs immergés dans l’huile

CEI 60529, Degrés de protection procurés par les enveloppes (Code IP)

___________
1  A publier.

2  Document en cours de révision, actuellement sous référence CEI 60542.
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TAP-CHANGERS –

Part 1: Performance requirements
and test methods

1 Scope

This part of IEC 60214 applies to on-load tap-changers of both resistor and reactor types, off-
circuit tap-changers, and their motor drive mechanisms. It applies mainly to tap-changers
immersed in transformer oil according to IEC 60296 but may also be used for tap-changers with
gas insulation or immersed in other insulating liquids insofar as conditions are applicable.

It applies to power and distribution transformers of all types and also to reactors.

It does not apply to transformers and reactors mounted on railway rolling stock.

2 Normative references

The following referenced documents are indispensable for the application of this document.
For dated references, only the edition cited applies. For undated references, the latest edition
of the referenced document (including any amendments) applies.

IEC 60060, High voltage test techniques

IEC 60076-1:2000, Power transformers – Part 1: General

IEC 60076-3:2000, Power transformers – Part 3: Insulation levels, dielectric tests and external
clearances in air

IEC 60137, Insulated Bushings for alternating voltages above 1 000 volts1

IEC 60214-2, Tap-changers – Part 2: Application guide 2

IEC 60270, High voltage test techniques – Partial discharge measurements

IEC 60296, Specification for unused mineral insulating oils for transformers and switchgear

IEC 60354, Loading guide for oil-immersed transformers

IEC 60529, Degrees of protection provided by enclosures (IP Code)

___________
1  To be published.

2  At present under revision, document currently IEC 60542.




